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印尼投资部提供32个项目104亿美元
明年投资指标为1200万亿盾 比今年增33％

（本报讯）政府
继续努力促进投资。 
投 资 部 / 投 资 统 筹 委
员会 (BKPM) 将在印
尼提供 32 个具有投资
潜力的项目。

          
投 资 部 投 资 规

划副手努鲁（BKPM 
Nurul Ichwan） 表

示，这些项目分为两
类。 准备提供的第一
优先预研究 (Pre-FS) 
和第二投资项目。他
说，印尼将向投资者
提供 32 个项目，估
计投资高达 104 亿美
元或相当于 150.8 万
亿印尼盾。

预 研 究 类 别 或 

P r e - F S 的 项 目 约 为 
63.7 亿美元或 92.36 万
亿印尼盾。该项目包
括六个旅游项目、七
个经济特区（SEZ）
和工业园区、六个综
合工业园区和两个基
础设施，分布在印尼
的15 个省。同时，还
有准备提供的项目的
总投资价值约为 40.3 
亿美元或相当于 58.43 
万亿印尼盾。

该项目由六个基
础设施部门和五个非
基础设施部门组成。
可惜的是，投资统筹
机构 尚未披露这些项
目的详细信息，因此

没有描述它们的准备
具体内容。

  投资部在其发展
中指出，2021年上半
年实现的投资总额为 
442.7 万亿印尼盾。 
这个数字相当于 2021 
年底目标的49.2%，
即 900万亿印尼盾。
明年，投资部的目标
是实现 1,200 万亿印
尼盾的投资，比今年
的目标增长 33.3%。

         
印尼经济（核心

改革中心执行主任莫
哈默得（Mohammad 
Fa i sa l）表示，投资
统筹机构有可能无法
为32个项目吸引投资

者。当预先调查研究
不详细或不清楚该项
目是否可以商业运行
时，就会发生这种情
况。

  例如，区位战略
性较差，配套基础设
施不完善，地方政府
政策容易复杂化。“
然而，对32个项目进
行描述至少可以节省
成本。它还可以提供
比 没 有 更 清 晰 的 画
面，”莫哈默得说。
他补充说，希望这些
项目具有良好的投资
前景，因为在其介绍
中，投资部当然使用
了国家的资金。（莉
丽）

中加里曼丹省长积极发展地方经济
在沿海建设二千公顷虾养殖区

( 本 报 讯 ） 中 加
里 曼 丹 省 省 长 苏 吉
延托（H Sugianto 
Sabran） 继续取得突
破，努力在新冠大流
行期间恢复中加里曼
丹省的经济发展。

有关突破包括加

快 发 展 中 加 里 曼 丹
中 区 的 养 虾 塘 / 虾 场
区 ， 第 一 阶 段 的 位
置 ， 即 赛 拉 惹 村 的
Sukamara 区 Jelai 分区 

            
中加里曼丹省省

长开发 vaname 虾塘/
虾场区的聪明想法被

认为是合适的，因为
它发挥了中加里曼丹
的海洋和渔业潜力，
该地区的海岸线长约 
703.91 公里，海洋潜
力在 7 个沿海地区达
到 94,500 平方公里。 
直接面向爪哇大海的
地区。

           
“我们的海洋潜

力非常大，尤其是渔
业，必须优化发展以
推动经济发展，尤其
是 在 新 冠 大 流 行 期
间，所有部门几乎都
受到影响，我们必须
能够通过创新来建立
人民经济 ，”省长苏

吉延托说。
           
他解释说，考虑

到 Sukamara 的海岸
线长约 77.48 公里，
现有池塘面积为 832 
公顷，以及虾产业发
展计划的潜力，选择 
Sukamara 作为第一期
虾场的地点是可以发
展内1,999 公顷。

         
“这肯定会支持

在 Sukamara 地区实
施虾园开发，” 省
长说。例如，2021 年 
9 月 1 日，中加里曼
丹省省长直接主持了
一次有相关地区机构 

PT Bank Kalteng 和 PT 
CP Prima 团队参加的
会议。

          
在他的指导下，

苏吉延托省长要求对
虾 产 业 的 发 展 可 以
成 为 一 国 家 模 式 ，
在 加 里 曼 丹 中 部 对
虾养殖企业的发展产
生影响，以鼓励区域
经济增长，特别是增
加渔民收入，商业参
与者和沿海社区也受
益。“同样重要的是
吸收劳动力和增加中
加里曼丹省的地区人
民的收入”省长说。
（莉丽）


